

クラスマッチ

12月5日から3日間、各学年でのクラスマッチが体育館で行われました。今回の種目はドッジボールです。

どの試合も、白熱した対戦が繰り広げられました。また、文化祭などで各クラスが作成したクラスTシャツをピフスの代わりとして着用が認められ、思い思いに作成したTシャツで団結力を強めていました。

3日間、特に大きな怪我もなく、無事に終わることができました。生徒会や委員会をはじめ、準備・企画・運営をしてくださったみなさん、ありがとうございました。優勝は以下の通りです。

女子の部：1年4組・2年3組B・3年2組
男子の部：1年4組B・2年2組A・3年3組A



良いお年を
お迎え下さい



今年1年、大変お世話になりました。コロナも収束しつつあり、普段通りの学校行事が行われました。各行事では、生徒達の笑顔がたくさん見ることができました。

1月下旬から3年生は卒業テストが開始され、それが終われば退寮となります。残りの学校生活を有意義に過ごしてほしいと思います。

2024年もどうぞよろしくお願いいたします。よいお年をお迎えください。

12月

HAPPY BIRTHDAY



3年

洲加本 翔希(男子サッカー部)・・・12月に入ると、サッカー部を引退するけど、引退したら親孝行していきたいと思います。

出来 柊(野球部)・・・18歳になることが出来ました。ありがとうございます。

原 崇太(野球部)・・・今まで17年間、何一つ不自由なく育ててくれてありがとう。これからもたくさん迷惑をかけると思うけど、応援してください。

藤村 来未(バレー部)・・・いつもありがとうございます。感謝の気持ちでいっぱいです。大好きです。

馬本 葵(バレー部)・・・3年間、本当にありがとうございました。今までたくさん迷惑をかけてきたので、これからは恩返しできるようにします！

2年

黒崎 大馳(男子サッカー部)・・・お父さん、お母さん、今まで育ててくれてありがとうございました。これからもよろしくお願いします。

紀伊 律輝(男子サッカー部)・・・17歳になっても、サッカー頑張ります。これからもよろしくお祈りします。

藤岡 大黒(駅伝部)・・・お母さん、お父さん17年間育ててくれてありがとう。寮生になって、毎日洗濯をするのも、とても大変で、改めて親の大切さを知って感謝しています。

内藤 乃彩(女子サッカー部)・・・いつも支えてくれてありがとう。これからも迷惑かけると思うけど、その分結果で返すから応援お願いします。だいすき！

1年

猪谷 魁生(男子サッカー部)・・・15年間ありがとうございました。16年目もよろしくお祈りします。

中川 創太(男子サッカー部)・・・15年間大切に育ててくれてありがとう。これからもよろしくね。

坂田 和誇(男子サッカー部)・・・産んでくれてありがとう！！これからもよろしくね。

原 幸輝(陸上部)・・・僕を育ててくれてありがとう！これから冬季練習も、もっと厳しくなるけど、乗り越えていきたいです。乗り越えるだけでなく、来年に繋がれたらと思っています。

金本 藍(衛生看護科)・・・たくさん迷惑かけた中、私の夢を応援してくれて16年間育ててくれてありがとう。これからも、よろしくお祈りします。